

## Résultats encourageants pour le vaccin contre le zona

Compte Test - 2012-04-26 21:53:00 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude menée sur près de 200.000 personnes de plus de 50 ans pendant deux ans par un organisme d'assurance maladie à but non lucratif basé en Californie, a montré que le vaccin contre le zona ne présente aucun danger particulier pour la santé.

Selon le professeur Hung Fu Tseng, en charge de cette étude, il n'y a eu aucun risque aggravé de maladies vasculaires cérébrales, cardiovasculaires, de méningite, d'encéphalite, ou encore d'encéphalopathie chez les patients testés. Dans certains cas, des rougeurs et une légère douleur sont apparues dans les sept jours suivant l'injection du vaccin, «mais rien d'inquiétant qui nécessiterait une hospitalisation», a-t-il confirmé.

Si la durée de protection apportée par le vaccin reste encore à déterminer, Hung Fu Tseng affirme que son efficacité dans la prévention du zona est de 51% à 55%. Enfin, pour Daniel Floret, l'intérêt du vaccin est surtout de réduire les douleurs post-zostériennes «qui peuvent être très invalidantes et durer de nombreuses années».Pharmacies.ma - 26 avril 2012( sante.lefigaro.fr )